

HABÈRE-POCHE

Première soirée Rock'n Poche

Les premiers festivaliers sont arrivés dès 17 h vendredi au 16^e festival Rock'n Poche avec leurs camping-car, voitures et tentes. À partir de 19 h, les portes se sont enfin ouvertes. Pour les bénévoles organisateurs « c'est toujours un moment émouvant quand les premiers festivaliers entrent. Cela veut dire que nous sommes prêts ! ».

En effet, tout était prêt : les scènes, les stands divers, la sécurité et les abords. Les groupes commencent à s'installer. C'est une grosse organisation à mettre en place. Mais après 15 ans, l'équipe de bénévoles commence à être bien rodée pour ce genre d'organisation. Les

anciens savent ce qu'ils doivent faire, et les nouveaux apprennent avec eux ! C'est comme dans une entreprise, il faut transmettre ses connaissances aux nouveaux déclare Michel.

L'ouverture du festival s'est faite avec Toxico Bill Bang, une formation des Passeurs d'Arts qui joue sur de simples bidons vides ! Ensuite, c'est le groupe local Red Castle Addiction qui s'est produit sur la scène régionale, avant que Nadj n'ouvre la grande scène. Les concerts se sont enchaînés jusque tard dans la nuit froide, et sous un ciel limpide. Le beau temps sur Rock'n Poche, c'est presque inhabituel.

■ ■



Une bonne tartiflette avant le concert d'Eiffel et son rock brut français.